



し ろ や ま

令和5年4月26日
第1号
校長 鎌田 史顯

満開の桜の中、新年度スタート

4月7日、新任式・始業式を行い、令和5年度がスタートしました。新年度のスタートと翌日8日の新入生の入学を祝うように、校庭の花々が一斉に開花し、桜は満開を迎えました。3月の人事異動で4名の先生方が転出され、寂しい気持ちで3月24日にお別れ会をしましたが、新年度は5名の新しい先生をお迎えしました。また、3名の転入生と13名の新入生を加えて全校生77名になりました。

転出された先生方「ありがとうございました。」

役職等	先生のお名前	転出先の学校
教 頭	栗原 寿典	山形市立桜田小学校
教 諭	半田 浩之	山形市立明治小学校
教 諭	岩田 継生	山形市立第四小学校
特別支援指導員	高橋 貴子	山形市立南山形小学校



お別れの会の様子



今年度の教職員「どうぞよろしくお願ひいたします。」 下線は今年度の転入の先生方

校 長	鎌田 史顯	6 学年担任	東海林美咲希
教 頭	<u>佐藤真由美</u>	しろやま学級担任	武田 信人
教務主任	高梨 聡子	養護教諭	長岡真喜子
1 学年担任	坪沼としえ	特別支援指導員	<u>佐藤 千尋</u>
2 学年担任	鈴木佳代子	主 事	阿部 玲那
3 学年担任	<u>飛田 陽斗</u>	技能長	高野 和彦
3 学年担任	<u>高橋 聡</u>	用務員	金子 健二
4 学年担任	<u>関原久美子</u>	給食・図書	高橋 伸子
5 学年担任	大場 澄江		

始業式での「めあての発表」 児童代表 4年尾形桜雪さん

学校のために頑張る四年生
尾形 桜雪

私は四年になって、少しドキドキしています。勉強が難しくなっていて「ついていけないかなあ」と不安もあるけど、頑張りたい気持ちでワクワクしています。

まず私は、勉強を頑張りたいです。私は作文と算数をもっと得意になりたいです。作文は知っている言葉が少なくて言いたいことをうまく書けないことがあります。国語辞典で新しい言葉を調べて学びたいです。算数は三年生の時、計算と図形がくせんしました。四年生になると、それがもっと難しくなるから、一つ一つの問題をじっくり考えてときたいと思っています。そして、四年生の算数のテストで、たくさん百点をとりたいです。それから、算数の時間の説明を上手になりたいです。作文でもそうですが、心や頭の中で分かっている言葉に出そうとすると、まとめられないことが多いです。四年生では、分かりやすくまとまっている説明ができるようになります。

二つ目は自由研究です。三年生の時、雷の研究をして山形市の理科研究発表会で発表できました。でも、この研究は途中までしかできなくて、四年生の自由研究で続きをしたいと思っています。雷と稲の関係を調べることが最後の目標なので、雷を研究している会社に行つて、さらに調べたいと思っています。

三つめは委員会活動です。環境委員に入つて、昇降口の掃除と花の水かけを頑張りたいです。昇降口の掃除は、お客さんが来た時には、本沢小学校はきれいだなと思ってもらいたいです。花の水かけは、私は花が好きで、いっぱい花が咲いていると、きれいで皆がうれしくなると思うからです。三年生の時、先生から「学校の役に立つことがたくさんできる四年生になってね。」と言われました。私たちができる活動をせいっぱい頑張りたいです。

学校以外の活動では、英検の五級をとりたいので、英語の勉強を頑張ります。他にもバレーでは発表会で大きな役をもらえたので、練習が大変だけど、うまく踊れるようになります。

学校のためと、自分の将来のために、四年生の一年間を大切に過ごしたいと思います。

『学びがつながる学校』を目指して

昨年は「笑顔でつながる学校」を目指す姿として設定しました。学習面での「自分の中での深化・発展」と、「共に学ぶ仲間との心のつながり」に取り組みました。また、生活科の学習と、総合的な学習の時間については、地域を学習のフィールドとし、地域の学習課題での学習を行いながら、「一人一人が何を学びたいのか」「もっと学んだり、調べたりしたいことは何なのか」「この学んだことは自分の生活にどのように役立てていけるのか」を個々の児童が考える活動を大切にしました。「自分事」として考え、「自分たちに何ができるのか」を話し合った子どもたちは、パンフレットをつくったり、他の学年の児童に伝えたり、自分たちの考えをまとめて発表したり、地域の方をお招きしたりと、学習が広がり、目を輝かせて学習しました。今年、「学びがつながる学校」をテーマに、自分の中での学習のつながり、仲間との学習のつながり、地域との学習のつながりも意識して取り組んでいきます。また、共に学ぶ仲間と支え合いや心のつながりも大切にしたいと考えています。始業式で、今年度ががんばる5点をお話ししました。

『今年度みんなでがんばるところ』

- ①「なんでだろう」「もっと知りたい」「やってみたい」「できるようになりたい」の気持ちを持って勉強しよう
→ 学習意欲や向上心を持つこと
- ②「自分で調べたり、違う方法を試したり」と自分で学ぶ姿勢を持ちましょう
→ 自分で解決しようとする気持ち
- ③「できた」「わかった」をみんなが感じられる勉強をしましょう
→ できるまで・わかるまでの学習
- ④わかったことや調べたことを自分の言葉で伝えましょう
→ 自分でまとめる・自分の言葉で表現する
- ⑤そして、一緒に学んだり、教え合ったりした仲間
「ありがとう」と感謝を伝え、自分と仲間を大切にすることを大切にしましょう



城山開きに参加した4年生

ピカピカの新入生 13 名を迎えた入学式

4月8日(土)、新入生13名が本沢小に入学しました。コロナ対策やインフルエンザの流行があり、全校生での式開催ができない学校が多い中、全校生で国歌と校歌を歌い、新入生は呼名に大きな返事で応え、新2年生の歓迎の言葉で迎える温かい入学式にすることができました。初等教育の大切な6年間、保護者の皆さまと共に、成長を支えるお手伝いをさせていただけますことを誇りに感じながら、その重責に真摯に向き合い、全力で取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆さま、今後ご理解とご協力をお願いいたします。



教科書の贈呈



花束の贈呈



新入生入場



担任の先生の紹介



2年生からの歓迎メッセージ

5月の主な予定

8日(月)～体力測定期間	17日(水) 眼科検診	29日(月) 1年心電図検査
11日(木) 児童会総会	18日(木) 相撲大会	30日(火) 音楽鑑賞教室 (下学年)
12日(金) 委員会活動・耳鼻科検診	19日(金) 1・2年生ザリガニつり	
13日(土) 資源回収	23日(火) プール清掃	
16日(火) 学校運営協議会・尿検査	25日(木)～26日(金) 5年宿泊学習	